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Re: SE REITERA SOLICITUD DE INFORMACION. TEMA: NSCA Cuenca del Río Valdivia

Luciano Caputo G. <luciano.caputo@uach.cl>
Jue 29/06/2023 1:17

Para:Alberto Tacón Clavaín <ATacon@mma.gob.cl>
CC:Silvia Johanna Benitez Fuenzalida <SBenitez@mma.gob.cl>;oficinadeparteslosrios
<oficinadeparteslosrios@mma.gob.cl>;oficina de partes
<oficinadepartesmma@mma.gob.cl>;cristianochoafotografo@gmail.com
<cristianochoafotografo@gmail.com>;Pablo Iriarte B. <pablo.iriarte@uach.cl>;Rodolfo Guerrero
<ctsrolo@hotmail.com>

Estimado SEREMI Alberto Tacón

Junto con saludar cordialmente, y disculparme por la demora en responder su correo le informo que el
MMA-a denegado mi solicitud de información sobre el anteproyecto de NSCA - a saber- en
ponderación, que fuere solicitado en el portal de transparencia con fecha 30/05/2023 con el N°
AW002T0009822. Entendemos que el plazo de postergación, según informado por el Subsecretario del
MMA vence el 30 de junio. Esperamos nos puedan mantener informados  sobre este tema en particular y
sobre  la enmienda al punto 6.2 de la Res. Ex. 288/2023 MMA que Ud nos informa trata de un error que
será rectificado.
Si mas y agradeciendo su atención, tengo a bien reiterar los requerimiento enunciados en los correos
anteriores que dicen relación con nutrir el expediente de las consultas formales de este miembro del
COA.

Atentos saludos

Luciano Caputo
Dr. en Ecología, especialidad Limnologia.
ICML UACh

________________________________________
De: Alberto Tacón Clavaín <ATacon@mma.gob.cl>
Enviado: lunes, 19 de junio de 2023 04:15 p. m.
Para: Luciano Caputo G.
Cc: Silvia Johanna Benitez Fuenzalida; oficinadeparteslosrios; oficina de partes;
cristianochoafotografo@gmail.com; Pablo Iriarte B.; Rodolfo Guerrero
Asunto: RE: SE REITERA SOLICITUD DE INFORMACION. TEMA:  NSCA Cuenca del Río Valdivia

Estimado Dr. Caputo

Junto con saludar cordialmente, y disculparme por la demora en responder su requerimiento, le informo
que el proceso de elaboración del Proyecto Definitivo de NSCA, junto con el Informe técnico y el Análisis
General de Impacto Económico y Social (AGIES), se encuentra en su etapa final de revisión jurídica para
su aprobación.

Por ello, apenas esté concluido y contemos con la aprobación, iniciaremos el proceso de socialización
comprometido con los integrantes del Comité Técnico Ampliado y el Consejo Consultivo Regional de la
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